

Fecha Sección Página 03.07.2009 Primera 7

Río de la Compañía lagrimea en Chalco

EMILIO FERNÁNDEZ

Corresponsal

VALLE DE CHALCO, Méx.— La pesadilla parece repetirse. El recuerdo del año 2000 cuando colonias de Valle de Chalco, Chalco e Ixtapaluca quedaron bajo las aguas negras al romperse un dique del río de La Compañía, está más que vivo.

Ayer, la memoria de los residentes de las colonias El Molino, en Ixtapaluca, y Avándaro, en Valle de Chalco, se detuvo en las imágenes de hace nueve años. Cuatro fisuras en el río de La Compañía, tres en El Molino y otra en la Avándaro, reavivaron su preocupación permanente.

El jueves por la mañana los vecinos descubrieron que el río "lagrimeaba". Los focos rojos se encendieron, primero se corrió la voz de alarma entre la comunidad, luego dieron aviso al delegado de la colonia Avándaro, José Antonio Cárdenas, y éste llamó a Protección Civil municipal que llegó dos horas después.

Una comisión de vecinos se reunió con las autoridades para evaluar la situación. "Nos dicen que estará lista para fin de año, pero la necesitamos ya en esta temporada de luvias porque no podemos dormir de la preocupación", dijo.

La sicosis es colectiva en esa zona. Por lo menos 10 hogares de la colonia Avándaro están inundadas de aguas negras.

Ayer por la tarde, 100 habitantes de la colonia El

Molino bloquearon la autopista México-Puebla, en dirección al Distrito Federal, en demanda de que las autoridades federales sellen las fisuras que se detectaron este jueves en el río de La Compañía.

Por otra parte, la zona de San Mateo Atenco fue inudada por las <u>lluvias</u> a tal grado que fue necesaria la intervención de unidades anfibias para poder transportar a los habitantes de la demarcación.



A lo largo del día, unidades anfibias transportaron a los habitantes del municipio de San Mateo Atenco

100

PERSONAS

de la colonia El Molino bloquearon la carretera México-Puebla, en demanda de solución por las fisuras en la barda perimetral de río; autoridades dicen que la reparación estaría lista para fin de año



En la colonia Avándaro, en Chalco, las aguas negras permearon los patios y habitaciones de por lo menos 10 hogares; les preocupa que el caudal del río se desborde nuevamente



Página 1 de 1 \$ 17984.00 Tam: 281 cm2 OSANCHEZ